



NOTICIA AMPLIADA



SALÓN INTERNACIONAL DEL MATERIAL ELÉCTRICO Y ELECTRÓNICO

La UGR acude como expositora a MATELEC 2008

Universidad de Granada

Más de un millar de empresas se darán cita del 28 de octubre al 1 de noviembre en el Salón Internacional del Material Eléctrico y Electrónico, que tendrá lugar en la Feria de Madrid.

28/10/2008



En su décimo cuarta edición, MATELEC'08 contará con la presencia de la Universidad de Granada que acude en representación de su potencial investigador, así como de la actividad que realizan las empresas de base tecnológica surgidas de la institución en este sector.

Desde la Oficina de Transferencia de Resultados de Investigación (OTRI), se ha promovido y coordinado la participación de la Universidad de Granada en este evento, para el que contará con el stand 9A14D, ubicado en el pabellón 9 de la zona expositora.

El certamen considerado de referencia en España en este ámbito y uno de los primeros de Europa, constituye un punto de encuentro excepcional para contribuir al desarrollo de este sector, creando nuevas sinergias entre la investigación y la industria.

Un binomio posible

El stand de la UGR contará con la presencia de ACC Domótica, Forware, Mafero Electronics y Seven Solutions, cuatro de las spin-off de la UGR que operan dentro del sector en Granada, y que presentarán su oferta tecnológica en la búsqueda de nuevas oportunidades de negocio.

Asimismo, se mostrará el trabajo desarrollado, entre otros, en el departamento de Electrónica y Tecnología de Computadores, de un lado, por el profesor Alberto José Palma López, sobre el diseño, desarrollo y fabricación de sensores e instrumentación portátil para el análisis ambiental, biomédico, alimentario y toxicológico, entre otras áreas, en colaboración con el departamento de Química Analítica. Y de otro, la actividad realizada por el grupo de investigación DiTEC, que según el profesor Luis Parrilla Roure, se centra en la investigación y desarrollo de nuevas técnicas para el procesamiento digital, ámbito donde prestan servicios a Universidades, empresas o particulares tanto de asesoramiento como de realización de proyectos.

Entre ellos hay que destacar, por una parte, el desarrollo de cores a medida, con altas prestaciones y costes reducidos para aplicaciones específicas, y por otra, la protección intelectual de cores o de diseños hardware desarrollados por empresas del sector.

I+D+I

MATELEC'08 contará, además, con uno de los mejores programas de jornadas técnicas y congresos, que lo convierten en el principal foro de encuentro de la investigación, el desarrollo e innovación del mercado eléctrico y electrónico.

El conjunto de ponencias y actos, organizados en colaboración con las asociaciones representadas en el Comité Organizador, impulsarán el carácter divulgativo del salón y ofrecerán al visitante profesional un entorno claro y dinámico.

Universia

Con el
mecenaso de



Ciudad Grupo Santander
Avda. de Cantabria, s/n - 28660
Boadilla del Monte
Madrid, España